

Prabowo: Inshaallah 2045 Kita Jadi Negara Ekonomi Kuat Ke-4 Dunia

JAKARTA (IM) - Menteri Pertahanan Prabowo Subianto menyebut Indonesia akan menjadi negara dengan ekonomi terkuat ke-4 di dunia pada 2045. Hal ini dikatakan Prabowo setelah mempelajari dan membaca kajian tentang perekonomian Tanah Air.

"Saya beberapa tahun ini banyak mempelajari dan baca kajian-kajian dari negara-negara besar tentang Indonesia. Semua negara, semua institusi dunia meramalkan Indonesia ini akan bangkit menjadi negara dengan ekonomi terkuat ke-4 atau ke-5 di dunia," kata Prabowo di acara 'Ziarah Akbar Munzir Al Musawa', Pancoran, Jakarta Selatan, Minggu (28/5).

Menurutnya, saat ini Indonesia sudah merupakan anggota forum multilateral G-20. Maka, lanjutnya, bukan tak mungkin Indonesia ke depan akan menjadi koalisi negara maju seperti masuk dalam forum G7.

"Sekarang saja kita sudah anggota G-20, kita nomor 16 terbesar di dunia, terkuat

dan terkaya ke-16 di dunia, dan sebentar lagi kita akan menjadi ke-12, ke-10, bukan lagi nanti mungkin G-20 kita nanti mungkin bagian dari G8 atau G7, inshaallah tahun kita bisa menjadi negara ke-5 atau ke-4 di dunia," ungkapnya.

Meski demikian, kata Prabowo, bisa saja hal tersebut tak terjadi apabila merujuk pada dua kemungkinan. Salah satunya, prediksi tersebut merupakan kajian dari negara lain.

"Tapi, tapi ada tapinya. Tapi ada dua masalah, yang pertama ini kajian orang lain terhadap kita. Masalahnya, adalah yang paling utama bisa atau tidak pemimpin-pemimpin Indonesia rukun, bisa atau tidak pemimpin-pemimpin Indonesia kerja sama. Itu mereka mengatakan, kita punya semua, kita punya semua tambang, semua mineral, semua tanaman, semua komoditas untuk kita bisa menjadi negara yang kaya," jelasnya. ● han

Jadi Danjen Kopassus, Mayjen Deddy Perwira Tinggi Pertama di Angkatannya

JAKARTA (IM) - Mayor Jenderal (Mayjen) Deddy Suryadi kini menjadi orang nomor satu di Komando Pasukan Khusus (Kopassus) atau kerap disebut korps "Baret Merah" TNI Angkatan Darat.

Serah terima jabatan (ser-tjab) diserahkan Mayjen Iwan Setiawan kepada Mayjen Deddy Suryadi di Markas Kopassus, Cijantung, Jakarta Timur, pada 28 April 2023 lalu.

"Rangkaian kegiatan hari ini menandakan bahwa saya telah menerima penyerahan Satuan Kopassus dari Mayjen Iwan Setiawan. Ini menandakan saya akan menakhodai Kopassus dan melaksanakan tugas sebagai Komandan Jenderal (Danjen) ke-36 Kopassus," ujar Deddy dalam upacara ser-tjab Danjen Kopassus.

Sementara Iwan Setiawan ditunjuk menjadi Panglima Kodam (Pangdam) XII/Tangjungpura. Sementara Deddy sebelumnya menjabat sebagai Kepala Staf Kodam (Kasdam) IV/Diponegoro.

Berdasarkan siaran pers Dinas Penerangan TNI AD (Dispenad), dikutip pada Sabtu (27/5), Deddy yang

lahir pada 14 September 1973, merupakan perwira tinggi (pati) termuda yang melaporkan kenaikan pangkatnya menjadi bintang dua. Ia juga menjadi lulusan Akademi Militer tahun 1996 yang pertama menyandang pangkat Pati di angkatannya, yakni saat menjabat sebagai Wakil Danjen Kopassus pada 2021 lalu.

Sebelumnya, Deddy pernah menjabat sebagai Dandim 0623/Cilegon pada 2014-2016. Setelah itu, ia mengemban amanah menjadi Komandan Grup 2/Sandi Yudha pada 2016-2017. Kariernya terus menanjak hingga Deddy ditunjuk menjadi ajudan Presiden Joko Widodo pada 2017-2019.

Setelah itu, Deddy menjabat sebagai Pamen Denma Mabesad, Kepala Staf Korem 061/Suryakencana, Danrem 074/Warastaratama, hingga Wadanjen Kopassus. Sebelum ditunjuk menjadi Danjen Kopassus, Deddy mengemban amanah sebagai Kasdam IV/Diponegoro. ● mei



FOTO: ANT

AKSI KAWAL PEMILU BERINTEGRITAS

Aktifis yang tergabung dalam Koalisi Kawal Pemilu Berintegritas berunjuk rasa di depan kantor KPU, Jakarta, Minggu (28/5). Dalam aksinya mereka memprotes PKPU Nomor 10 Tahun 2023 tentang Pencalonan Anggota DPR dan DPRD serta PKPU Nomor 11 Tahun 2023 tentang Pencalonan Anggota DPD.

Kenang Sarwono Kusumaatmadja, JK: Seorang Pemikir yang Baik

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden RI ke-10 dan ke-12, Jusuf Kalla (JK) mengenang mantan Menteri Negara Lingkungan Hidup almarhum Sarwono Kusumaatmadja semasa hidup. JK menyebut Sarwono merupakan sosok pemikir yang baik.

"(Almarhum Sarwono) seorang pemikir yang baik. Itu beliau dirinya seperti itu," kata JK, usai menghadiri persemayaman Sarwono di Gedung Manggala Wanabakti, Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK), Jakarta, Minggu (28/5) pagi.

JK melihat Sarwono semasa hidup sangat memiliki fokus terhadap isu terkait lingkungan. Bahkan, dia juga sangat aktif dalam berbagai kegiatan lingkungan sejak masih menjadi mahasiswa.

Menurutnya, banyak peninggalan Sarwono yang

harus diteruskan oleh generasi muda saat ini terkait lingkungan hidup.

"Beliau sangat genar untuk memperlihatkan bagaimana negeri ini harus dibawa ke sesuatu yang bersih, itu legacy nya," ujarnya. Secara pribadi, mantan Ketua Umum DPP Partai Golkar itu juga merasa sangat kehilangan sosok Sarwono.

"Kita sebagai sahabat tentu sangat menghormati dan berduka cita atas meninggalnya beliau," tutur dia melanjutkan.

Untuk diketahui, Sarwono Kusumaatmadja meninggal dunia pada Jumat (26/5/2023) sekitar pukul 17.12 WIB. Jenazah Sarwono akan dimakamkan di San Diego Hills, Karawang, Jawa Barat, Minggu (28/5) siang. ● mei

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



ROESMIN NURJADIN OPEN BASE

Jupiter Aerobatic Team (JAT) TNI AU bermanuver di atas Lanud Roesmin Nurjadin di Pekanbaru, Riau, Minggu (28/5). JAT turut serta memeriahkan gelaran Roesmin Nurjadin Open Base usai menjadi duta bangsa di angkasa dalam even Langkawi International Maritime and Aerospace Exhibition 2023 pada 23 hingga 27 Mei kemarin di Langkawi, Malaysia.

MK Tolak Uji Materi Batas Usia Pensiun Jaksa, Ditegaskan UU Kejaksaan Tak Berlaku Surut

Dalam UU Kejaksaan yang lama disebut usai pensiun jaksa 62 tahun. Sementara di Undang-Undang 11 tahun 2021 diubah menjadi umur 60 tahun.

JAKARTA (IM) - Mahkamah Konstitusi (MK) menolak seluruh permohonan uji materi tentang batas usia

pension jaksa. Gugatan diajukan oleh delapan jaksa bernama H Irnensif, Zulhadi Savitri

Noor, Wilmar Ambarita, I Wayan Dana Aryantha, Made Putriningsih, Mangatur Hutaeruk, Zairida, dan Eko Kuntadi.

Para Jaksa yang memberi kuasa kepada Viktor Santoso Tandiasa ini meminta MK menjelaskan Pasal 10 Ayat (1) huruf a dan Pasal 47 Undang-Undang Nomor 8 Tahun 2011 tentang MK dan

Pasal 40A Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2021 tentang Kejaksaan Republik Indonesia.

"Mengadili, menolak permohonan para pemohon untuk seluruhnya," ujar Ketua MK Anwar Usman, saat membacakan putusannya, Kamis (25/5).

Uji materi yang diajukan ke MK ini berawal adanya revisi Undang-Undang nomor 16 tahun 2004 tentang Kejaksaan menjadi Undang-Undang nomor 11 tahun 2021.

Dalam UU Kejaksaan yang lama disebutkan bahwa usai pensiun jaksa 62 tahun. Sementara di Undang-Undang 11 tahun 2021 diubah menjadi umur 60 tahun.

Sedangkan dalam ketentuan peralihan yang diatur dalam Pasal 40 A UU Kejaksaan yang baru disebutkan bahwa pemberlakuan Pasal 12 C terkait usia pensiun di umur 60 tahun mulai berlaku sejak UU tersebut diundangkan tanggal 31

Desember 2021.

Dalam pertimbangan putusan hukum uji materi ini, Hakim Konstitusi Enny Nurbaningsih menyebutkan, pemberhentian jaksa yang sejak 31 Desember 2021 berusia 60 tahun atau lebih harus mengikuti ketentuan batas usia pensiun sebagaimana diatur dalam UU Kejaksaan yang lama.

Bagi jaksa yang telah berusia 60 tahun atau lebih sejak 31 Desember 2021 dengan sendirinya akan pensiun secara bervariasi sebagaimana UU sebelumnya.

Hal ini sesuai dengan capaian usianya masing-masing dengan maksimal usia pensiun 62 tahun berdasarkan Pasal 12 huruf c UU Kejaksaan lama.

Dengan penjelasan tersebut, persoalan yang diajukan para pemohon dinilai tidak beralasan bagi Mahkamah untuk memberlakukan putusan perkara ini secara surut atau retroaktif sebagaimana dalil para pemohon. ● han

Praperadilan Sekretaris MA Hasbi Hasan Lawan KPK Diadili Hakim Kasus Ferdy Sambo

JAKARTA (IM) - Sidang praperadilan yang diajukan Sekretaris Mahkamah Agung (MA) Hasbi Hasan melawan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) akan diadili hakim Alimin Ribut Sujono, salah satu hakim yang menyidangkan kasus Ferdy Sambo.

Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan bakal menggelar sidang perdana praperadilan tersebut pada Senin (12/6) mendatang.

Alimin Ribut Sujono ditunjuk oleh Ketua PN Jakarta Selatan menjadi hakim tunggal untuk mengadili nomor perkara 49/Pid. Pra/2023/PN JKT.SEL yang didaftarkan pada Jumat (26/5).

"Betul, Yang Mulia Bapak Alimin Ribut Sujono yang mengadili perkara tersebut," ujar Pejabat Humas PN Jakarta Selatan, Djuyamoto kepada wartawan, Sabtu (27/5).

Hasbi Hasan ajukan praperadilan lantaran tidak terima dirinya ditetapkan sebagai tersangka kasus dugaan suap penanganan

perkara di MA. Sekretaris MA itu bakal menguji sah atau tidaknya status tersangka yang ditetapkan komisi antirasuah kepada dirinya.

Sebagai informasi, Alimin Ribut Sujono merupakan majelis hakim yang menjatuhkan vonis mati kepada mantan Kepala Divis Profesi dan Pengamanan (Kadiv Propam) Polri Ferdy Sambo. Ia bersama Wahyu Iman Santoso, dan Morgan Simanjutak merupakan majelis yang mengadili perkara pembunuhan berencana terhadap Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J.

Alimin juga pernah memimpin sidang praperadilan kasus Surat Perintah Penghentian Penyidikan (SP3) kasus Bantuan Likuiditas Bank Indonesia (BLBI). Ia menolak permohonan praperadilan yang diajukan Masyarakat Anti-Korupsi Indonesia (MAKI) itu pada 29 Juni 2021.

Sementara Hasbi Hasan telah menjalani pemeriksaan sebagai tersangka oleh komisi antirasuah

pada Rabu (24/5). Kendati demikian, Hasbi tidak ditahan oleh KPK.

Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron mengatakan, pihaknya tidak menahan Hasbi Hasan karena tidak ada kekhawatiran dia akan menghilangkan barang bukti.

Ghufron menjelaskan, penahanan akan dilakukan jika penyidik menilai tersangka akan melarikan diri, menghilangkan barang bukti, atau mengulangi perbuatannya.

"Jika terhadap tersangka tidak ada kekhawatiran tiga hal tersebut penyidik tidak akan melakukan penahanan," kata Ghufron.

Ghufron menegaskan bahwa penahanan merupakan wewenang penyidik guna memastikan pemeriksaan dalam penyidikan berjalan efektif dan efisien.

Penahanan juga dilakukan dengan hati-hati dan seksama. Upaya paksa itu dilakukan dengan alasan yang memenuhi asas *necessity* (kebutuhan) dan proporsional. ● han

Panglima TNI Yudo Margono Apresiasi Prestasi Pasukan Perdamaian di Lebanon

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Laksamana Yudo Margono mengapresiasi dan bangga atas prestasi yang telah dicapai Satgas MTF TNI Konga XXVIII-N/UNIFIL selama di Lebanon.

Hal itu disampaikan dari atas KRI Frans Kaisepo-368, saat mengunjungi Satuan Tugas (Satgas) Maritime Task Force (MTF) TNI Konga XXVIII-N/UNIFIL yang sedang mengemban misi perdamaian di Lebanon, Jumat (26/5).

"Saya bangga dengan pencapaian yang telah diraih oleh Satgas MTF, baik dari segi operasional, latihan maupun diplomasi. Satgas MTF TNI Konga XXVIII-N/UNIFIL harus bisa menjadi teladan bagi Satgas MTF berikutnya," kata Yudo, dikutip dari siaran pers Dinas Penerangan TNI AL, Sabtu (27/5).

Yudo mengatakan, kesiapan Satgas MTF berikutnya sudah dimulai dengan menunjuk unsur atau alutsista (alat utama sistem persenjataan) pengganti.

"Sehingga diharapkan masa dinas Satgas MTF di Lebanon tidak lebih dari satu tahun," katanya.

Yudo mengatakan segala bentuk upaya dan kerja keras prajurit untuk tetap mempertahankan kondisi teknis KRI maupun helikopter merupakan bukti konsistensi dari semangat prajurit.

"Manfaatkan sisa penguasaan yang ada dengan terus mengisi diri dengan kegiatan

positif, sehingga moril dan semangat tempur prajurit tetap terjaga," ujar Yudo.

Seperti diketahui, ratusan prajurit TNI AL yang tergabung dalam Satgas Maritime Task Force (MTF) TNI Konga XXVIII-N/UNIFIL dilepas di Markas Komando Lintas Laut Militer (Kolinlamil), Tanjung Priok, Jakarta Utara, pada 1 Desember 2022 lalu.

Satgas yang dipimpin oleh Letkol Laut (P) John David Nalasakti Sondakh ini melaksanakan misi perdamaian dunia selama satu tahun dengan memberangkatkan 119 personel.

Jumlah personel terdiri dari 103 anak buah kapal (ABK), sembilan kru helikopter, dan tujuh personel pendukung yang mencakup, perwira hukum, intelijen, psikologi, dokter, penerangan, Kopaska dan penyelam. ● han



FOTO: ANT

HARLAH KE-77 MUSLIMAT NU

Ketua Umum PP Muslimat NU Khofifah Indar Parawansa menyampaikan tausiah saat peringatan Harlah ke-77 Muslimat NU di Alun-alun Kota Temanggung, Jawa Tengah, Minggu (28/5). Harlah yang dihadiri ribuan anggota Muslimat NU tersebut mengusung tema Menguatkan Peran Muslimat NU dalam Membangun Peradaban.

PENGUMUMAN PEMBUBARAN PT RINGER HUT INDONESIA ("TELAH LIKUIDASI")

Berdasarkan atas tanggal 15 Mei 2023, No. 03, dibuat dihadapan MOFI RIZKY, SH, MK, Notaris, PT RINGER HUT INDONESIA ("Telah Likuidasi") (Perseroan), berkedudukan di Jakarta Pusat, dengan ini mengumumkan:

- Menyetujui segala tindakan pengurusan/pembesaran yang dilakukan Likuidator dalam rangka likuidasi Perseroan;
- Pengesahan perhitungan hasil likuidasi Perseroan, dan memberikan persetujuan/pembesaran yang dilakukan oleh Likuidator;
- Memberikan dengan hormat dan memberikan pembesaran, pembesaran dan pelepasan tanggung jawab (cut-off et discharge) atas segala tindakan-tindakan yang telah dilakukan oleh Likuidator dalam rangka likuidasi Perseroan, sekaligus memberhentikan dengan hormat seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan dan memberikan pembesaran, pembesaran dan pelepasan tanggung jawab (cut-off et discharge) atas segala tindakan-tindakan yang telah dilakukan oleh mereka selama masa jabatan mereka.

Dalam waktu 30 (tiga puluh) hari terhitung mulai tanggal pengumuman ini.

Pengumuman ini dimuat dalam rangka memenuhi ketentuan perundang-undangan yaitu Pasal 152 Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

29 Mei 2023
LIKUIDATOR PT RINGER HUT INDONESIA ("Telah Likuidasi")
YUSUKE KOBAYASHI